



やま い 三瓶に生く

学校だより 2025

7月号 (7月17日発行)

大田市立志学中学校(文責:校長)



学校ホームページ
QRコード

令和7年度 学校教育目標 継承と進化

修学旅行に行きました

梅雨真ただ中とは言うものの、晴れて蒸し暑い日が続き、旅行期間中京都の予想最高気温は30度を大きく上回るものでした。炎天下の中、相当の距離を歩く行程の3日間でしたが、一人のけが人・病人も出さず全員元気に帰ってまいりました。

1 日目の行程は姫路城と東大寺大仏殿。本やテレビ、教科書でしか見たことのない生徒が多く、どちらも本物のスケールの大きさに圧倒された子どもたちでした。お世話になった京都市内のホテルの食事はいずれもビュッフェ形式で、しっかり食べることができたようです。

2 日目は班別京都自主研修。学校での事前学習で、行ってみたい観光地をピックアップし、最寄りの駅やバス停を調べて1日のスケジュールを立て、自主研修を行いました。金閣寺を訪れた生徒があまりの美しさに感激し、また本物の「清水の舞台」に立つことができ感動している生徒もいました。昼食も班ごとに最寄りの店舗で摂りました。中華料理のお店に入った班が多かったようです。ホテル帰着の時間に遅れることもなく、全員元気に戻ってきました。

3 日目は朝食後、急いで準備をしてUSJに向かいました。開園と同時に入場し、滞在時間をできるだけ長くするのが目標です。幸いお客さんもそれほど多くはなく、比較的スムーズにアトラクションにも入れたようです。楽しい時間はあっという間に過ぎていきます。USJを出ると、バスは大田に向かって走り出します。行きのバスの中ではまだぎこちなかった北三瓶中の生徒たちとも、すっかり仲良しになりました。大田が近づいてくるまで、バスの中でもレクを楽しみました。

行程だけを追ってみると、観光目的の旅行のように思えるかもしれませんが。事前学習では訪問先観光地の歴史を学びます。どうしてあの建物はあの場所に建っているのか？ 何の目的で建てられたのか？ 金閣寺があんなに金ピカなのはどうか？ 京都はどうして碁盤の目のような街なみなのか？ それまで知らなかった知識を習得します。旅行中は公共の場所での振る舞いについて学びます。乗物の乗り方、困った時の対処法、譲り合いの精神…。普段の学校生活ではなかなか体得できないことを、この3日間にギュッと詰め込んで、子どもたちは一回り成長して帰ってきました。物価高に伴い、今年からお小遣いも増額しました。当然旅行そのものの費用も年々増加傾向です。保護者の皆さんには深いご理解とご協力をいただいていた修学旅行でした。早朝の見送り、夜の出迎えも含め、大変お世話になりました。



1年生は校外学習に出かけました

修学旅行中、学校に一人残った百栴さんは、旅行2日目となる木曜午後には北三瓶中へ出かけ、道徳と英語の合同学習を行いました。そして3日目の金曜日は朝から出雲大社、神門通りへ出かけました。大田市駅まではタクシーで移動しましたが、そこから先はすべて公共の乗り物です。時刻を調べ、便を調べ、運賃を調べて、乗り継いで大社まで行きました。特に難しいのが出雲市駅での乗り換えです。JRから一畑電鉄に乗り換えるところが難しかったようです。切符を買い間違える場面こそありましたが、あとはノーミスで、大変貴重な体験ができました。これで2年後の修学旅行、京都自主研修もバッチリです。担任の先生と楽しそうに街並みを歩く姿が印象的でした。



大田から出発です



担任の先生とパチリ



何をお願いしたのでしょうか



お土産も買いました

今日は出雲大社へ行きました。大社をまわってみたり、食べ物を食べたりして、とても楽しかったし、おいしかったです。

給食試食会、メディア講演会、救急救命法講習会

6月27日（金）に上記の会を連続して開催しました。子どもたちとの会食形式での給食試食会は、聞けば実に6年ぶりだそうで、保護者の皆さんの参加も多く大盛況でした。メディア講演会では島根大学から安部孝文先生にお越しいただき、メディア依存のことや、長時間メディアに接触することがいかに私たちの体や脳に悪影響を及ぼすか、わかりやすくお話しいただきました。



毎年恒例となっています救急救命法の講習会には、大田消防署三瓶出張所より3名の講師の職員さんにご来校いただき、実演を伴いながら万が一の時の対処の仕方を学ぶことができました。今回も多くのご家庭から参加していただき、子どもたちも、大勢で一緒に活動できたことに満足そうでした。



いよいよ県総体！

明日7月18日（金）から、浜山陸上競技場で県総体が開幕します。競技日程（出場種目）は下記のとおりです。選手はいい練習ができており、上々のコンディションのもとで大会参加ができそうです。各種目成績上位なら来月開催の中国大会の出場もかかっています。今回は日程の都合上、皆様の前での出発や壮行は行いません。それぞれのおられるところから、浜山の地へエールを送っていただきたいと思います。よろしくお願ひします。【敬称略】 ※予は予選/決は決勝

18日（金）【侑樹 800 予】【藍子 800 予】

19日（土）【藍子 800 決】 【侑樹 800 決】 【結愛砲決】

【珠徳 100 予&決】【柚珠羽 100 予&決】

20日（日）【藍子 200 予&決】【晃太・侑樹 200 予&決】

【珠徳幅決】【柚珠羽高決】

今後の予定

日	曜	行事
18	金	県総体（～20日）
22	火	終業式
28	月	島根中央高校 OS
31	木	大田高校 OS
8/4	月	飯南高校 OS
7	木	展望場柵ペンキ塗り
11	月	閉庁（～17日）
28	木	始業式
29	金	3年生習熟度テスト